

EXPRESSIONS



TRIBUNES D'EXPRESSIONS

Afin de permettre l'expression des différents groupes politiques composant de Conseil municipal d'Orly, chacun dispose d'un espace de même taille au sein de la rubrique « Expressions ».

Cette rubrique est publiée tous les mois sur le site mairie-orly.fr et à chaque publication du journal municipal Orly notre ville.

GAUCHE CITOYENNE

ORLY À CŒUR

Au nom des élus Gauche Citoyenne, je vous souhaite une très belle et heureuse année 2022.

Nous espérons pour chacun d'entre vous que cette nouvelle année soit signe de bonheur et de joie. Ces deux dernières années ont été marquées par une crise sanitaire sans précédent. Notre équipe a su affronter cette pandémie avec réalisme sans jamais se départir de son esprit solidaire. Nous avons adapté nos

services à cette vie avec le COVID en accompagnant toujours plus et mieux ceux qui en avaient le plus besoin, et parfois en prenant des décisions difficiles pour protéger les Orlysiens mais aussi assurer la continuité du service public. Dans cette même volonté, nous avons travaillé notre budget 2022 afin qu'il soit au plus près des attentes des Orlysiens. Notre programme d'investissement est historique afin d'offrir des équipements de proximité, adaptés aux nouveaux

modes de vie, tournés vers l'avenir. C'est notamment le cas dans le domaine scolaire où d'ici quelques années, l'ensemble de nos écoles aura été réhabilité, rénové ou reconstruit. Certains opposants peuvent y voir du béton. Nous y voyons de nouveaux services publics. Soyez assurés que nous serons toujours à vos côtés pour vous soutenir au quotidien mais également pour offrir à chacun demain les meilleures conditions de vie à Orly.

Imène Ben Cheikh

ÉLUS SOCIALISTES

L'ABSTENTION EST LE PIRE DES CHOIX POUR 2022 !

Ne pas voter, c'est voter comme la majorité de ceux qui vont, eux, aller voter. C'est donc, d'une certaine façon, faire le choix implicite de renforcer le résultat tel qu'il s'annonce dans les sondages des derniers jours avant l'élection. L'abstentionniste vote donc, contrairement à ce qu'il croit.

Ensuite, parce qu'un pays dont les représentants ne seraient élus que par un faible nombre d'électeurs perdrait de son prestige et de son influence ; cela aurait des

conséquences sur la capacité de ce pays à faire valoir ses vues dans les négociations avec les autres pays. Ce serait donc contraire à l'intérêt concret de chacun de ses citoyens. Enfin, parce que la France reste un des rares pays dans le monde où la démocratie fonctionne à peu près correctement ; et, alors que tant de gens meurent ailleurs pour conquérir les privilèges d'électeurs, ce serait porter atteinte que de ne pas exercer les nôtres.

Aucune élection n'est acquise. Aucun sondage n'est crédible. Aucune démocratie n'est

éternelle. Votez, pendant qu'il en est encore temps. Votez, pour renforcer la légitimité de la démocratie, pour la rendre plus vivante encore. Votez, ne serait-ce que pour vous forcer à avoir une opinion, à prendre parti.

Votez. Mais ne vous en contentez pas : dès le lendemain des élections, soyez très exigeants avec vos élus ! Nous souhaitons à tous les Orlysiennes et Orlysiens, une année douce, agréable et fraternelle !

Maribel Avilès-Corona, Jinny Bage, Stéphanie Barré, Dahmane Bessami, Mylène Dibatista, Thierry Atlan

COMMUNISTES ET PARTENAIRES

NOS MEILLEURS VŒUX À TOUS

Le groupe communistes et partenaires vous souhaite une année 2022 bien meilleure que la précédente.

La municipalité conduite par Christine Janodet qui a su prendre ses responsabilités face à la situation sanitaire, sociale et économique. Les familles d'Orly ont pu compter sur la solidarité et la vigilance des élus de la gauche municipale.

Le budget 2022 de la ville d'Orly que vient de voter la majorité municipale prolonge et amplifie sa volonté de répondre au

mieux aux besoins des Orlysiens de tous les quartiers dans des domaines aussi précieux que l'éducation, la culture, la santé.

Cependant, la commune d'Orly a besoin pour poursuivre sa politique que l'État cesse de réduire ses compensations financières en remplacement des taxes supprimées (TH, TP). La ville d'Orly a perdu en 6 années, 2 millions 647 000 € de dotations forfaitaires de l'État.

Cette année, nous retiendrons plusieurs événements parmi d'autres qui ont engagé notre nouveau mandat d'élus sous de bons

hospices ; la mise en service du T9, les 30 millions d'euros pour la réhabilitation des résidences de Valophis, l'ouverture du Centre de santé Gisèle Halimi, l'investissement industriel d'Air France sur l'aéroport d'Orly d'un atelier pour les moteurs dernière génération, la fin des travaux du parc Georges Méliès et le premier été au nouveau parc de l'Oiseau...

Nathalie Besniet, Karine Bettayeb, Roseline Charles-Elie-Nelson, Alain Girard, Maryline Herlin, Renaud Lerude

